

Disminuyen los asesinatos en Sinaloa: García Harfuch

El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana afirmó que, aunque hay mucho trabajo por hacer en la entidad, se logró contener la ola violenta y resaltó la detención de 43 objetivos prioritarios en el estado. Hasta el 8 de enero, se reportaron 694 homicidios dolosos y 812 desapariciones de personas por la *narco*guerra

MÉXICO Y ESTADOS P. 5 Y 10



MIGUEL MARTINEZ CORONA

ESTABLECEN ESTRATEGIAS EN CARRETERAS Y CON LA GN

Disminuyen homicidios en Sinaloa, dice Harfuch

Informe. La Secretaría de Seguridad señaló una reducción del delito, entre octubre y diciembre, del 35 por ciento

a cuatro meses de suscitarse la guerra entre *Los Chapitos* y *La Mayiza*.

Este jueves, al presentar el informe de seguridad durante la *Mañanera* de la presidenta Claudia Sheinbaum,

García Harfuch señaló que la ola de violencia en ese estado va en descenso.

“En Sinaloa se ha hecho un esfuerzo muy importante para dismi-



LUIS VALDÉS

El secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, informó que se han contenido los homicidios en Sinaloa,

nuir la violencia. Todavía hay mucho trabajo por hacer, pero después del incremento de homicidios que se presentó, a partir de diciembre hoy se puede observar una contención en la escalada de los homicidios. En Culiacán, específicamente, la reducción del delito de homicidio, de octubre a diciembre, ha sido de 35 por ciento”.

A la par, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) indicó que, como parte de la estrategia para atender la situación de violencia se han establecido controles carreteros entre Culiacán y Mazatlán. Así como una mayor presencia por parte de la Guardia Nacional (GN).

Aunado a ello, también reportó que se han detenido a 43 objetivos

prioritarios de ese estado, 558 integrantes de células delictivas, así como el decomiso de más de 400 vehículos, varios de ellos blindados, casi 700 armas de fuego y más de 100 granadas de fuego.

Por su parte, Marcela Figueroa, titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad, destacó que Sinaloa tuvo una reducción

del 13.7% en el delito de homicidio doloso, entre los meses de octubre y diciembre del 2024.

El pasado 9 de septiembre, 46 días después de la aparición y detención de *El Mayo Zambada*, histórico fundador del *Cártel de Sinaloa*, en El Paso, Texas, Estados Unidos, se registró un incremento en los homicidios en Sinaloa, en particular Culiacán.

Después del incremento de homicidios que se observó a partir de septiembre se ha podido observar una contención en la escalada de los homicidios. En Culiacán, específicamente, la reducción del delito de homicidio de octubre a diciembre ha sido de 35 por ciento”

OMAR GARCÍA HARFUCH
Secretario de Seguridad



RESULTADOS. A cuatro meses de la guerra entre *Los Chapitos* y *La Mayiza*, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, aseguró la contención de la violencia en el estado.

MIGUEL MARTÍNEZ CORONA

